
《説明会、ＰＴＡ総会ご苦労様でした。》 

5月2日の午後、1年林間学校説明会、3年修学旅行説明会を行い、その後PTA総会 

が開かれました。新旧のPTA執行部の方々におかれましては、この総会に向けたご準備等ご苦労さまでし

た。旧執行部の方々には、これまで本校の教育活動にご支援くださいましたこと御礼申し上げます。 
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朝、昆陽南公園の緑の間を通り登校する松中生。1年生のブレザー姿も見慣 

れてきました。友達と語り合いながら、また緑を感じながら通用門を通り、 

迎える先生方へも爽やかな挨拶をする人がたくさんいます。おそらく毎朝家で明るく送り出され、また、

地域の方にも温かく見守られているおかげであろうと思います。爽やかな挨拶をする人は、迎える先生から

も「おはよう」以外にいろんな声かけを受けています。それが8時20分を過ぎたあたりから様子が変わり

ます。歩く速度が早くなる人、一目散で下足場に駆け込む人がでてきます。緑を感じる余裕もないようです。

いつしか先生方の声かけが「急ぎなさい」とか「予鈴鳴ったよ」等の指示に変わります。ほんの数分違いな

のですが･･･その日が充実したものになるかどうかは、この朝が大きく関係しているようです。時間に追わ

れる生活では、「爽やかな挨拶」「自ら工夫して時間を使う」行動はなかなか生まれないのではないでしょう

か。朝の一時を大事にしてください。 

宿泊行事 

昨日、1年生が滋賀県での 1泊 2日の林間学校を無事に終え帰校しました。「豊かな自然環境の中での自

然とふれあう」「集団生活を通して友情を深め協力することの大切さを学ぶ」「公共のルール・マナーや自主

自立の精神を育む」をねらいとして取り組んだ成果が今後の学校生活に表れることを期待しています。3年

生は 31 日長崎方面「修学旅行」に出発します。「自治の意識と能力を高める」「平和の大切について学ぶ」

「長崎の歴史・文化・自然から学び、ものの見方や考え方を広げる」の目的達成のため、充実した活動をし

てください。現地での学びが深まれば大きな喜びや感動を得ることができます。特に宿泊行事は、住み慣れ

た場所とは異なる土地の風土を直に肌で感じることができます。コロナウイルス感染症対策も含めた健康管

理面にも十分留意し準備をよろしくお願いします。 

 

 

 

 



教育実習が始まりました。 

5月23日から教育実習が始まりました。実習期間は3週間です。 

教育実習は、教員になるための免許取得のため必ず受講しなければならないものです。教材研究や指導案

の作成などの教科指導をはじめ、学級経営、道徳教育、生徒指導、防災教育、特別支援教育など多岐にわた

り、必要な指導内容について幅広く深く学びます。また、教育公務員としての服務規律についてなど、社会

人としての自己のあり方を見つめる機会ともなります。また、日々授業や行事等を通して生徒に向き合い全

力で関わることは、将来に生きて働く力となることでしょう。松中の先輩だけでなく人生の先輩としても生

徒たちに親身に関わりながら有意義な実習にしてください。以下、各実習生からのメッセージです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《Ｍ１先生》緊張と不安が募っていますが、わからない事はすぐに聞き、皆さんとコミュニケーションを積極的に取っていき、少し

でも自分にプラスになるような実習にしたいです。短い間ですがご指導のほどよろしくお願いします。 

《Ａ先生》中学高校とバスケットボール部に所属していました。中学生の時から抱き続けた数学教員になると言う夢を叶えるため、

3 週間と言う短い期間ではありますが自ら考え積極的に行動して、1 つでも多くのことを学んでいきたいと思います。生徒の皆さん

に寄り添い、わかりやすい授業ができるようがんばり、良い教育実習にしていきたいと思います。 

《Ｍ２先生》大学では英語教育初等教育特別支援教育を勉強しています。趣味はサックス演奏で、高校生から続けています。専門は

ジャズです。この教育実習では、中学校英語科のユニバーサルデザインの考え方に基づいた授業が出来るようにがんばります。3週

間と言う短い間ですが、ご指導のほどよろしくお願いいたします。 

《Ｔ先生》学生時代の 16年間サッカーをしていました。3週間の実習でたくさんのことを学びたいと 

思います。よろしくお願いいたします。 

《Ｍ３先生》専門種目はバレーボールです。小学校 2年生から大学 1回生の秋までプレイヤーでした。 

高校生の頃から教員になるのが夢でしたので、この実習で様々なことを学び、将来に繋がるように精一杯がんばります。1人でも多

くの人が体育の授業を好きになってくれるように努めます。 

《Ｆ先生》技術科教員を目指しています。大学では軟式野球部に所属しており、副キャプテンを務めています。教育実習では日々学

習し、たくさんのことが吸収出来るようがんばります。よろしくお願いします。 


